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私は今回の集会に参加するまで、「IR問題」について、いまいち何が問題な

のかが把握できておらず、今回の学習会と現地での視察により反対しなければ

いけない理由や、現地の人たちが抱えている不安を知ることができました。こ

の経験を糧に、今後の活動をさらなるものにしていきたいと思います。 

最後に今回この場を用意してくれた全港湾中執の方々、そして関西地本青年

部の方々、本当にありがとうございました。 


